

Rapport annuel du ressort des expositions 2015

Chers membres du CSCBB,

Chers exposants et exposantes du CSCBB,

Lors de la dernière assemblée générale 2015, vous m'avez fait confiance et m'avez élue comme nouvelle responsable du ressort des expositions. Je tiens à vous en remercier encore une fois très cordialement.

Tout d'abord je félicite ma collègue juge, Béatrice Schwarzentruerber pour sa nomination de juge de la race habilitée à juger les Schipperkes. Elle a passé l'examen de manière brillante et a désormais le droit de juger les Schipperkes lors des expositions en Suisse et à l'étranger et des sélections d'élevage.

Tout le secteur suisse des expositions se trouve en ce moment dans une phase difficile, prix d'inscription élevés pour nos chiens, CHF fort et par conséquent séjours à l'hôtel coûteux, frais de déplacement et de repas élevés => un cycle difficile à interrompre, notamment pour nos amis étrangers et parfois pour nous aussi.

Résultat : nombre de médailles en baisse, expositions supprimées.

Les vainqueurs ont beaucoup apprécié les rosettes commandées pour les exposants pour récompenser les meilleurs des catégories d'âge et des races. Tout le monde ne peut pas gagner, c'est indéniable. Il faut par conséquent d'autant plus de motivation pour la fois suivante.

Quel plaisir de voir que la rosette du club est portée avec joie sur la chemise ou le col du blazer.

L'exposition du club 2015 a été organisée à relativement court terme. La spécialiste des races venant de l'Autriche et invitée à cet effet, Madame Iris Urschitz, a pu juger un bon nombre de nos chiens, y compris nos petits représentants, les Schipperkes.

Malgré un temps vraiment maussade, l'exposition du club a connu un grand succès, et l'ambiance était très agréable. Le terrain de l'hippodrome de Schachen à Aarau convient parfaitement à ce genre d'événements et est aussi très apprécié des exposants. Le tout s'est terminé par un apéritif auquel est aussi finalement venu se rejoindre le soleil.

Je félicite cordialement tous les vainqueurs de l'exposition. Il s'agit de :

Champion du Club Groenendael 2015

Atos von Calruna, mâle, prop. Yvonne Gämperle

Championne du Club Groenendael 2015 Meilleur chien élevé en Suisse

Mancha von Calruna, femelle, prop. W.+V. Bläuer

Champion Junior du Club Laekenois 2015

Galdra s Mind A Blues Brother, Bruno Lutz

Champion du Club Malinois 2015

Farit dit Fostyn de Shannendoah, Marcelle Hetzlen

Championne du Club Malinois 2015

Crazyflyndogs From Bob to Bis, Ursula + Werner Streit

Champion du Club Tervueren 2015 Meilleur chien élevé en Suisse

Kandor von Calruna, Aloïs et Béatrice Schwarzentruher

Championne du club Tervueren 2015

Ylona von Calruna, E.+S. Minod

Championne Junior du Club Schipperke 2015

Black Shadow Athene, Mirjam Mettauert

Championne Vétéran du Club Schipperke 2015

Cora van het Kuntichshof, D. Poirée-Steffen

En 2015, la SCS a attribué les titres de Champion de beauté Junior, Champion de beauté Suisse et Champion de beauté Vétéran Suisse ainsi que Champion international aux chiens suivants :

Champion de beauté Junior

Acer Campestre vom Brunhildisfelsen, Schipperke, mâle, propriétaire : Bruno Steiger

Texas von Ciney, variété : Groenendael, mâle, propriétaire : Iris Kunz + Eduard Weinmann, 1714 Heitenried

Champion suisse de beauté

IBIZA the Red Dragon, variété : Tervueren, femelle, propriétaire : Gigandet René + Rita,
Ischlagweg 13, 4418 Reigoldswil

Champion de beauté Vétéran

Paula vom Frankentor, variété : Groenendael, femelle, propriétaire : Béatrice Schwarzentruher, 9527 Niederhelfenschwil

Goja vom Ryfenstein, variété : Tervueren, femelle, propriétaire : Jasmin Keller, Helsighausen

Champion de beauté international

Paula vom Frankentor, variété : Groenendael, femelle, propriétaire : Béatrice Schwarzentruher, 9527 Niederhelfenschwil

Toutes nos félicitations !

Et pour terminer levons le rideau sur 2016

Il est de nouveau prévu une exposition de club dans le cadre de l'exposition nationale et de la (nouvelle) exposition internationale à Aarau, sur l'hippodrome de Schachen, le samedi 18 juin, après l'exposition nationale. Comme juge, nous aurons le plaisir d'accueillir le spécialiste de la race, le Belge Norman Deschuymere.

Nous avons également prévu d'accueillir des spécialistes de la race à d'autres expositions, de telle sorte à garantir de bonnes conditions pour des concours intéressants.

Les associations nationales des Alpes, VDH (Allemagne), ÖKV (Autriche) et SCS (Suisse) ont créé le titre de Champion des Alpes. Une possibilité intéressante de gagner un titre de champion. Vous trouverez les conditions et autres informations à ce propos sur notre site Internet.

Veillez svp continuer de nous communiquer vos succès à des expositions à l'étranger (BOB) afin que nous puissions les publier sur le site Internet.

Je me réjouis de cette nouvelle année d'association et souhaite à tous les exposants et exposantes bien du plaisir et du succès lors des expositions canines 2016 !

Gabi Feldmann